

「だいすき♡かわと こころわくわくはっぴょうかい！」

12月3日(土)は、生活発表会を行いました。1、2学期に繰り返し遊んだ遊び、興味をもったことなど、子どもたちと体験したことを基に、各学級で劇の内容やストーリーを考えていきました。役になりきって表現したり、歌ったり、踊ったり…人前で発表することはドキドキすることですが、「友達と一緒に嬉しい、楽しい」「がんばるぞ」という子どもたちの気持ちを感じられました。発表を終えて味わった満足感、達成感を大切に、今後もいろいろなことにチャレンジできるよう支えていきたいと思ひます。

年少ほし組



ケーキをつかって!口くんの祝いしよう!



ケーキにのせるバナナを取りに行こう!



みんなで見た白鳥になったよ♪



未就園児ひよこ学級さんに見てもらったよ

年中たいよう



きょだいな わくわくを探しにいこう!



落ち葉になってひらひら🍁雲梯



お芋のツルで長縄!できた!



地域の方に見てもらったよ

年長ぞら組



鳥さん元気になってね!できることを考えよう



斐伊川土手でやったターゲットバードゴルフ!



高〜い跳び箱、跳べるようになったよ!



心を1つに♡合奏もしたよ